

Richterswil, im Dezember 2018

Wir danken herzlich für die Anteilnahme und das Mitgefühl, das wir beim Abschied von unserer

# Heidi Leuthold-Bachmann

erfahren durften. Besonders danken wir Herr Pfarrer Peter Spörri für die würdige Gestaltung der Abschiedsfeier, der Organistin Esther Lenherr für die musikalische Begleitung, dem Team Etzelblick für die liebevolle Pflege und Frau Aida Manuela Quintas Gomes für die jahrelange Begleitung und Betreuung.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Heidi in ihrem Leben mit Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie